

# *La Chine réitère son rejet des sanctions des États-Unis contre le Venezuela*

---



Beijing, 30 mars (RHC)- La Chine a réitéré aujourd'hui son rejet des sanctions unilatérales des États-Unis contre le Venezuela et elle a exigé de Washington de cesser de s'immiscer dans les affaires intérieures de Caracas ainsi que d'appuyer les efforts internationaux pour promouvoir une solution pacifique. La porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères, Hua Chunying, a indiqué au cours d'une conférence de presse que le gouvernement de son pays s'est toujours opposé à la violation de la souveraineté du Venezuela sous n'importe quelle forme et avec n'importe quelle excuse.

Elle s'est également prononcée pour le respect de la Charte de l'ONU et des normes essentielles qui régissent les relations internationales en réponse à la décision de Washington d'accuser de présumée narcoterrorisme le président Nicolás Maduro et d'autres hauts responsables vénézuéliens.

Début mars, la Chine a critiqué l'application par les États-Unis de nouvelles sanctions à caractère extra-territorial contre le Venezuela au détriment de la santé publique du peuple juste au moment où la pandémie du coronavirus se répand sur la planète.

---

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/218217-la-chine-reitere-son-rejet-des-sanctions-des-etats-unis-contre-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**